
運動会アンケート（御意見･御感想） 

１ 期日日程等についていかがでしたか。 

・暑くなくて良い。 ・最高でした。 ・来年は晴れると良いですね。 

・今後も５月開催で良い。 

・今回、日曜日にできお父さん方もいっぱいで準備などスムーズでしたが、月曜日になって

しまったらスムーズにはいかなかったのかな…と。 

・今年は天候により延期になってしまって消防のパパさんが来られない状況になってしま

ったので、ずらせるのであればありがたいです。 

 

２ 運動会において満足しましたか。 

・時間的には短いけど、できたことに満足です。 

・コロナ禍の中、開催できただけでも満足です。来年は全校児童のソーランビートができる

とよいです。 

・大満足です。準備等、先生方にやっていただき、あまり手伝えず申し訳ありません。難し

い状況で開催してくださりありがとうございました。 

・親がいつもよりゆっくり見られてよかった。やっぱり見ると楽しい。 

・あきらめずに最後までやる子がいてがんばっていたと思います。 

・子どもたちが楽しそうにしていて、とても良かったと思います。 

・リレーに関してはバトンを使った形でもいいのではないかと思いました。軍手を使用した

感染症対策、盛り上がり等を考え、従来の形でもいいと思います。 

・最後のリレーは例年通りのリレーが見たかったです。 

・ダンス、おはやし見たかったです。 

・人数が少ないからこそ「入場門」「退場門」「万国旗」など運動会ならではの装備品を用意

してほしい。子どもたちの気分も盛り上がるのでは？妹や弟たちも見に来ているので以前の

ようにかけっこがあると嬉しいです。リレーはバトンのリレーの方が感動すると思います。

（手袋をする方法とか） 

 

３ 子どもたちは、目標に向かって取り組むことができましたか。 

・パワー全開だったと子どもが言っていた。 

・どの写真も笑顔が多く、楽しくがんばっていた。 

・みんな一生懸命できていたと思います。 

・とてもがんばっていました。全ての競技に全員参加するので、短時間に集中してできて良

いと思いました。 

・例年と比較すると、収縮された内容でしたが、子どもたちは運動会をとても楽しみにして



いました。意欲的に取り組めていました。 

・全員が真剣に取り組み、笑顔で終われたと思います。 

・子どもたちみんな笑顔で楽しく頑張っている姿に感動しました。 

・綱引きが力の差がありすぎて、赤組が最初から諦めていたところが残念でした。 

・毎日練習の話をしていて、「一位になりたい」と言っていました。 

 

４ その他 

・感染対策を含め、先生や PTA役員の方々には、運動会開催において大変お世話になりま

した。ありがとうございました。 

・半日でも少人数でも十分楽しめましたし、さびしくも感じませんでした。今後も、今年と

同様、小学校のみで半日で行ってほしいです。 

・縮小版でしたが、例年と変わらない充実した運動会だったと思います。少人数のため、準

備・片付けの負担が減ったのはとても助かります。 

・種目などとてもよかったと思います。コロナ禍での運動会でしたが、見ていてとてもいい

思い出ができました。 

・楽しく参加することができました。 

・毎年午前のみでも良いです。妹、弟も飽きないで済みました、ブランコが使えたので。 

・午前のみ、ソーシャルディスタンスと言うこともありの団体リレーだったと思うのですが、

校庭一周するリレーが見たかったです。来年こそ！！ 

・屋台（かき氷）があるといいと思いました。地域の方々に見に来ていただいてもいいと思

います。感染症収束によって今後の運動会の形がどうなるか分かりませんが、少しでも地域

に開かれたものが子どもたちのためになるのではと思います。 

・ライン引き、競技の準備の事前説明を細かくしてほしかったです。指示してくださる方が

いるとスムーズに動きやすいです。○×クイズは、親の知らない学校のことがいろいろ分か

り楽しかったです。全員で協力し合って準備や片付けをし、良い思い出になりました。 


